
20231214 第3回体育OBOG会幹事会
2 学生センターミーティング
SF成績不良7.9％､ 一般5.5%
基準
1年次15単位未満
2年次45単位未満
3年次75単位未満
4年次105単位未満
質問：学生の事件 薬物等 出てきている｡ その件について何かあったか？
→学長からは体制をとっている話はあった｡
学生アンケートの項目の中に薬物関係のものもあった｡
後日資料を揃えて報告を考えている｡

3 各部会長会議の報告

4 総会について：資料なし
○2024年3月24日 (日)14時開始
○会費8,000円：p10の割当て人数×8,000円 役員､ 顧問､ 受賞者含む
自動車は6人､ ソフトテニス､ 空手は8人に修正
※フェンシングは6人×8,000円＝48,000円
○案内は会長含む役員｡ 必ず出欠の返信を守ること｡ 顧問の先生にも事前に各クラブからお伝えしておくこと｡ 1月初旬に発送｡ 顧問の先生には大学の学内便で｡
○しおりは経費節減のために止めたい｡ 小冊子を充実させる｡ →了承
○体育OBOG会総会の吊り看板は無くす｡ プロジェクターに投影｡

5 顧問の表彰制度 p11
顧問の先生のみの表彰制度を作ってはどうか 現在もOBOG特別表彰に含まれているもの
事務局案､ 各部のOBOG会長からの推薦
3の10年は原則10年とする｡
顧問の先生の参加率が半分以下 18～19クラブ
審議了承→3月の総会に間に合わせる｡

6 各部入金状況 p12
10/13富田林カントリークラブ
収入684,000円114名参加一人6,000円
費用860,340円ゴルフ場代､ 景品など
野球部表作成以降納入
12/10未納クラブに催促

7 予算委員会からの報告 p13



12月末が締め､ 学生支援の予算が残｡
2,400着 予算オーバーなので来年度予算化
年明け3月まで､ 体育会員全員に配布｡ オリジナルポロシャツ｡
次の年度からは新入生に配布を予定｡ 残は体育会本部で保管｡
資料には1,500円とあるが1,200円くらいになる見込み｡
OBOG等への実費配布は未定｡
2年次以上の入部者も認める｡
ロゴ・デザイン等は予算委員会一任→了承

8 予算委員会・未来構想委員会
予算委員会昨年立ち上げた｡ 来期からは具体的に予算範囲内で使い切る方向で運営する｡
未来構想委員会､ 昨年法人化するかどうかを検討したが時期尚早ということとなっている｡ ただし､ これからどうもっと進化させていくかは委員会で議論していく｡

9 その他
漕艇部：先月25日 土 創部100周年｡ 24クラブ参加いただいた｡ 瓦煎餅を配付｡
ヨット部：戦績の追加報告があった｡ ジュニア世界選手権出場で経費がかかるのでクラウドファウンディングを行う 学生個人・目標額200万円 ｡
相撲部：11月の相撲部の大会に関大のみ応援団がきてくれた｡ お礼｡

次回幹事会：2023年2月22日 (木)


